

Classe de première année primaire de Madame Joëlle Detry, année scolaire 2013/2014

Voici les élèves de la classe de première année primaire.

Cette année scolaire, nous sommes nombreux : 23... 8 filles et 15 garçons... Mais non! Depuis novembre, Amélia et Coralie sont venues renforcer l'équipe des filles.

Nous disions donc 10 filles et 15 garçons, cela fait 25!!!

Qu'à cela ne tienne, nous sommes motivés pour apprendre à lire, à compter et nous éveiller au monde...



Nos amis à l'Expo de Mainvault, le lundi 18 novembre 2013. Très étonnés devant le gouvernail du zeppelin tombé à Mainvault en 1916!

Voici un petit reportage des classes vertes au Château de Wanne de nos amis!

Les objectifs de cette semaine sont nombreux : la socialisation, la débrouillardise, et surtout l'observation de la nature, la flore et la faune, en automne!





Quelle belle fête de Saint-Nicolas, le samedi 30 novembre 2013!



Nous avons participé à un projet pédagogique sur la musique et les percussions en partenariat avec les "Jeunesses musicales"! ☐ Nous avons beaucoup apprécié ces activités enrichissantes!

